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Installation de dévolteurs – Entraves à la circulation
 

Des travaux d’installation de deux dévolteurs seront réalisés par Hydro-Québec sur la voie
nord du chemin de Senneville, près de l’avenue Angus, aux dates suivantes :

1er décembre 2025, de 8 h à 16 h

6 décembre 2025, de 8 h à 16 h

15 décembre 2025, de 8 h à 16 h

18 décembre 2025, de 13 h à 21 h

En quoi consistent les travaux?

Les travaux consistent à installer deux dévolteurs sur plateforme afin d’assurer le bon
fonctionnement des équipements électriques dans le secteur. L’intervention sera effectuée

https://mailchi.mp/senneville/infotravaux-infowork-2025-11-28?e=[UNIQID]


par Hydro-Québec.

Quels impacts prévoir?

Entrave à la circulation : deux camions nacelles empiéteront sur la voie nord, ce qui
pourrait ralentir la circulation.

Présence de signaleurs : des signaleurs seront sur place pour assurer une
circulation sécuritaire et fluide.

Merci de votre compréhension. Si vous avez des questions, n’hésitez pas à communiquer
avec nous au 514 457-6020.

Installation of Reclosers – Traffic Disruptions
 

Hydro-Québec will be carrying out work to install two reclosers on the northbound lane of
Senneville Road, near Angus Avenue, on the following dates:

December 1, 2025, from 8 a.m. to 4 p.m.

December 6, 2025, from 8 a.m. to 4 p.m.

December 15, 2025, from 8 a.m. to 4 p.m.

December 18, 2025, from 1 p.m. to 9 p.m.

What do the works involve?

The work consists of installing two reclosers on a platform to ensure the proper functioning
of electrical equipment in the area. The work will be carried out by Hydro-Québec.

What impacts should you expect?

Traffic disruption: two bucket trucks will encroach on the northbound lane, which
may slow down traffic.

Flaggers on site: flaggers will be present to ensure safe and efficient traffic flow.

Thank you for your understanding. If you have any questions, please contact us at 514-
457-6020.
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